

Policía concretó ascenso póstumo de las tres víctimas a suboficial mayor

Carabineros realiza emotivo homenaje: Familias, amigos y vecinos despiden a mártires

El Servicio Médico Legal entregó los cuerpos ayer. Por la tarde se realizó un responso en Concepción y una concentración en la comisaría de Los Álamos.

H. BURGOS Y F. GONZÁLEZ

Minutos antes de las 15:00 horas, ayer el Servicio Médico Legal (SML) de Concepción entregó los cuerpos del cabo primero de Carabineros Sergio Arévalo Lobo (34), del cabo primero Misael Vidal Cid (30), y del sargento primero Carlos Cisterna Navarro (43), asesinados la madrugada del sábado en el sector de Quilaco, al sur de Cañete.

La directora nacional del organismo, Marisol Prado, informó que el equipo del SML del Biobío trabajó durante toda la noche del sábado para entregar los resultados "en tiempo récord", tal como había solicitado

el Ministerio Público.

Prado advirtió que los resultados de los peritajes se mantendrán en reserva, pero confirmó que las identificaciones a los cuerpos debieron realizarse a través del método de ADN y odontológico para "dar certeza de la entrega de esta información".

En el exterior del SML, Edith Fuentes, tía del sargento Cisternas, agradeció "a toda la gente que está prestando su apoyo". La familiar calificó la situación como "terrible para nosotros como familia y la forma en que ocurrió todo esto". Además, llamó al Gobierno a que "se haga cargo y que saquen los militares a la calle, porque es la única forma en que

esto se pueda terminar".

A las 15:50 horas, las tres carrozas blancas que transportaban los cuerpos de los uniformados llegaron escoltados por motoristas hasta la Escuela de Suboficiales de Carabineros de Concepción.

En el trayecto fueron acompañados por cientos de personas, quienes esperaron el paso de la comitiva con globos, flores, aplausos, bocinazos o interpretando el himno nacional.

En el gimnasio del recinto policial, la ministra de Defensa,

Maya Fernández, y el general director de Carabineros, Ricardo Yáñez, encabezaron el responso antes de entregar los féretros a los familiares.

Durante la ceremonia, el general Yáñez recordó el homicidio del teniente Emanuel Sánchez, y lamentó una nueva "pérdida irremediable, indignante e injusta, y la pena de ver de las familias que perdieron a tres hombres profundamente amados que entregaron lo mejor de sí por el orden, la seguridad y la patria".

PLACA

Carabineros instalará una placa en memoria de los uniformados en la comisaría de Los Álamos.



DESPEDIDA.— Durante la tarde se realizó un responso donde se anunció que los tres carabineros recibirán un ascenso póstumo.

En su intervención, el jefe de la policía uniformada dispuso el ascenso póstumo al grado de suboficial mayor de los tres carabineros fallecidos. Además, adelantó que el cuartel de la cuarta comisaría COP de Los Álamos llevará una placa identificatoria con las víctimas.

Conmoción en la zona

Durante la tarde, por segundo día consecutivo, vecinos se reunieron en el frontis del cuartel policial. Jaime Herrera, profesor del liceo Cristo Redentor, de Los Álamos, llegó acompañado de varios de sus alumnos vestidos de uniforme para rendir home-

naje a los mártires. El docente aseguró que los estudiantes están "golpeados" por la tragedia. Además, relató que "gran cantidad de estudiantes de todos los colegios de la región siempre abrazan la profesión de carabineros (...). Es extremadamente difícil, considerando la zona donde vivimos, que hay gran violencia", lamentó.

Otro de los manifestantes, quien llegó desde Lebu, añadió que se trasladó "para que sientan que estamos con ellos, que nos necesitan y que no pueden flaquear, porque esta batalla hay que ganarla. Son nuestros héroes, que vuelan por nuestra comunidad".